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Avis du Comité départemental des Pêches Maritimes et des Elevages Marins
du Var

Monsieur Le Commissaire enquêteur,

Nous sommes tout à fait conscients de l’extrême nécessité d’un
apport en eau saine aux habitants de Porquerolles, mais nous regrettons que
l’activité de pêche n’ait pas été totalement prise en compte dans
l’étude.

Le couloir de pose de la canalisation n’est pas en totalité sur la zone
d’interdiction de mouillage et de chalutage. Il existe donc un risque non
négligeable d’arrachage du câble avec des risques de dégât sur la
conduite, et probablement des filets en partie arrachés qui resteront
retenus sur ces ancres. Aussi nous demandons afin d’éviter tout
déchirement du matériel des professionnels, la mise en place de
protections sur les câbles. 
Ensuite, l'impact sur la Posidonie est manifeste (3000m2), avec des
trouées dans la matte pour les zones à relief. La période des travaux
sera particulièrement impactante avec une pause prévue en hiver dans des
conditions maritimes pas toujours clémentes. A minima (selon la
recommandation de l'OFB) il faudrait au moins équiper les ports en
habitats artificiels pour la protection des juvéniles. Néanmoins, cette
solution ne remplacera pas le rôle naturel de nourricerie (pouponnière)
de l'herbier.

Notre comité encourage les actions mises en place par le Parc sur la
gestion de l’eau ainsi que sur l’affluence touristique de l’île.

Bien cordialement, 
Pierre MORERA 
Président du CDPMEM Var
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